

# Emigdio de Moya Juan, Presidente de la Excma. Diputación de Albacete

Luis F. Leal

**H**ombre avezado al trabajo, y consciente del valor de la constancia, tiene a gala haber ascendido, uno a uno, los peldaños de esa invisible escalera que a todos se nos ofrece, con la tenacidad y el esfuerzo requerido. No olvida la escuela donde se formó —y luego ejerció—, y, por ello, exhibe con orgullo la diplomatura en Técnicas Directivas por la Universidad de Navarra, dirigidas por Oliveros F. Otero y David Isaacs.

Siente profundamente los problemas de su tierra albaceteña (nace en Ossa de Montiel, 1938) y para contribuir a resolverlos, se enrola en la política. Desde 1983, fecha en la que es elegido Concejal del Ayuntamiento de Albacete, hasta su nombramiento de Presidente de la Excma. Diputación —1995—, ha contribuido eficazmente a la elevación de la categoría que, tanto Albacete como Castilla-La Mancha toda, merecen.

*Soy consciente, por mi vinculación con Albacete, de las muchas tareas que esta Diputación que usted presidente ha llevado a cabo. Pero, ¿podría el señor presidente resumir para los lectores de BESANA los logros más importantes en el tiempo que lleva al frente de la Diputación?*

Agradezco a la revista BESANA la oportunidad que me brinda para dirigirme a todos sus lectores, socios, amigos y simpatizantes de la Casa de Castilla-La Mancha en Madrid, lo que hago con mucho gusto a la vez que transmito mi más afectuoso saludo a todos y cada uno de nuestros paisanos.

Los logros más importantes del Gobierno de la Diputación de Albacete en los últimos tres años en los que estoy al frente de esta Institución Provincial, parte del ejercicio de una política económica basada en la austeridad, transparencia y rigor contable. Las cuentas reflejan que la Diputación de Albacete es una de las mejores gestionadas de España, lo que nos ha dado pie a realizar en la provincia inversiones muy importantes.

Se han acometido obras del calibre de la remodelación del Instituto Técnico Agronómico Provincial (ITAP), impulsándose la Feria Agrícola y Ganadera Expovicaman, la construcción del Teatro de la Paz de la Infancia y la Juventud de Albacete por el que están pasando miles de escolares de toda la provincia, y se está llevando a cabo la tercera fase de las obras de ampliación y mejora de la Residencia Asistida de la Tercera Edad “San Vicente de Paul” de Albacete.

En carreteras, puedo destacar los más de 300 millones de pesetas invertidos para el nuevo trazado de la carretera del Puente de Hajar, que está ya suponiendo grandes beneficios para la comunicación rodada en la zona de la Sierra del Segura, especialmente para los habitantes de Férez, Socovos, Nerpio..., y otras realizadas en diversos pueblos, como la de Pozohondo, Casas de Juan Núñez, El Pozuelo, etc.

Es de destacar igualmente, la adquisición de cinco equipos de máquinas de Obras Públicas para el mantenimiento de la red provincial de carreteras y solucionar necesidades puntuales en los municipios, como arreglo de caminos.

Por otro lado, el presupuesto que la Diputación Provincial de Albacete destina a Cultura se ha incrementado en los últimos tres años en un 34%, a lo que hay que añadir la próxima constitución del Patronato Provincial de Turismo.

Se ha instituido el Premio Albacete de Novela “Rodrigo Rubio”, y el programa permanente para escolares “Conoce la Diputación”. Otras actividades puestas en marcha son el Encuentro Provincial de Música Tradicional y el Programa de Animación a la Lectura dirigido a los colegios en colaboración con el M.E. y C., y en el apartado de ayudas a asociaciones culturales y deportivas de la provincia, es de subrayar el incremento de solicitudes atendidas, que en el año 98 han sido en torno a las 650, frente a las 470 del año 96.

Muy importante también es el aumento del presupuesto para las universidades populares y la colaboración en los siete nuevos centros de estas características que se han creado en este período, entre ellos los de Bonete e Higuera, y el esfuerzo realizado por la Diputación para el impulso del Consorcio Cultural Albacete, con el que se ha firmado el convenio del Teatro de la Paz, así como para la puesta en marcha de la Orquesta Sinfónica de Albacete y el Festival Ciudad de Chinchilla.

Asimismo, se va a dotar a la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) de Albacete, de una nueva sede cedida por la Diputación (antiguo Colegio Virgen de la Milagrosa).

Otros logros son la Oferta Pública de Empleo que está realizando la Diputación; la constitución de la Unidad de Promoción y Desarrollo en colaboración con el INEM; el aumento de plantillas de personal en los parques de bomberos de la provincia de nuestros Servicios Especiales y de Prevención y Extinción de Incendios (SEPEI); mayor dotación de personal y recursos al Servicio de Asistencia Técnica a Municipios, e importantes reformas en el área de Salud en el marco de las competencias de la Diputación.

Me gustaría igualmente resaltar que la Diputación de Albacete ha multiplicado por cinco durante estos últimos tres años su colaboración con aquellas asocia-

